

EDITORIAL

LEALTAD

Enorme contenido encierra la palabra LEALTAD. Leales con nuestros progenitores; leales a nuestros familiares; leales con nuestros amigos. Lealtad hacia nuestros más profundos valores espirituales. Lealtad con nuestro grupo médico. Leales hacia nuestro trabajo el cual desarrollamos con dedicación, sacrificio y entereza.

El Cuerpo Médico ha sido siempre leal a sus principios éticos y morales. Ha luchado lealmente por mantener la profesión en el nivel más adecuado. Ha velado en sus distintas Juntas de Gobierno, porque se respeten los postulados, para el que fue creado.

En momentos de catástrofe nacional, donde sin ahondar en materia económica, todos sabemos de las penurias a que nos estamos viendo alocados, vuelve a la palestra el Colegio, que con la ayuda de decenas de servidores médicos analiza la situación ambiental, legal y de relación interinstitucional de sus agremiados.

Hace su publicación, como corresponde a la lealtad que debe tener hacia la población sobre la cual ha de llevar a cabo su ejercicio profesional. Esboza claramente que la responsabilidad por la falta de medios no es culpa del médico sino de la institución que contrata los servicios de la gran masa de profesionales en medicina.

No se hacen cargos con el fin de destruir, sino de mejorar, ya que el anonimato no mejora, sino que hace empeorar las situaciones. Lealmente y mediante el aval de documentos que se le presentan, los hace de conocimiento de los costarricenses derecho-habientes, merecedores de un adecuado y siempre mejor servicio de salud.

Hemos sido, somos y seremos siempre leales a nuestros inquebrantables principios morales, base fundamental del ejercicio de nuestra noble profesión médica.

*Dr. Francisco Saborío Vargas
Director
Acta Médica Costarricense*